

Comunicado Núm. 633/2023

## TOLUCA PROMUEVE EL CUIDADO AMBIENTAL ENTRE LA COMUNIDAD ESTUDIANTIL

- *Destaca Raymundo Martínez resultados tangibles en 116 acciones de su gobierno a favor del medio ambiente*
- *Casa de las Diligencias, sede de la Feria Ambiental Educativa "La Tierra es Nuestra Casa"*

**Toluca, Estado de México, 4 de octubre de 2023.-** El Ayuntamiento de Toluca, a través de la Dirección General de Medio Ambiente, llevó a cabo la Feria Ambiental Educativa "La Tierra es Nuestra Casa", en la Casa de las Diligencias de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), con el objetivo de sensibilizar a la comunidad estudiantil sobre las acciones alineadas a los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la Agenda 2030.

Durante la inauguración de la feria ambiental, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, enfatizó en la importancia de salvar a la Tierra, desde Toluca, resaltando así las 116 obras y acciones en pro del medio ambiente que se implementan actualmente en el municipio.

Estas acciones incluyen programas de reconciliación con el agua, el aprovechamiento de aguas industriales, la recuperación de ríos, reforestaciones, instalación de centros de acopio para materiales reciclables y un eficiente sistema de recolección de residuos sólidos, entre otros, que derivan en resultados tangibles como el saldo de "cero inundaciones durante la temporada de lluvias".

Martínez Carbajal también mencionó un ambicioso programa de reforestación, que está creando un nuevo pulmón verde en la zona norte del municipio, además de la expansión de áreas verdes en el centro, que se suman al gran pulmón llamado Nevado de Toluca.

El alcalde agradeció el apoyo de la Universidad Autónoma del Estado de México, y enfatizó que el propósito fundamental de este evento, es sembrar en las nuevas generaciones la conciencia de la sostenibilidad y la armonización de la acción humana, con el entorno en que vivimos.

La Feria Ambiental Educativa "La Tierra es Nuestra Casa", contó con stands demostrativos, talleres, exposiciones, pláticas, actividades lúdicas, exhibición de animales disecados, una obra de teatro titulada "Big Bang" y una conferencia magistral virtual a cargo de la Mtra. en Desarrollo Sustentable, Paola Dennis Barreiro Estrada, de la Universidad de Macquarie, Australia.

Este evento permitió al gobierno municipal llegar al sector estudiantil de todos los niveles educativos, promoviendo 30 de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, que incluyen la educación de calidad, el agua limpia y el saneamiento, la energía asequible y no contaminante, la producción y el consumo responsables, ciudades y comunidades

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

sostenibles, acción por el clima, la vida de los ecosistemas terrestres y la promoción de alianzas para alcanzar estos objetivos, entre otros.